

**JUNTO A LA COMUNIDAD**



Alcalde Rafael Ramírez, se comprometió a desarrollar una gestión moderna e innovadora.



Jovita de las Mercedes Valladares Vallejos fue reconocida por su labor como partera.



Luego de la ceremonia se realizó una degustación de gastronomía típica de la comuna.

# Retiro conmemoró en grande su 133º ANIVERSARIO



Al finalizar la ceremonia se realizó un despliegue cultural y gastronómico.



Miguel Henríquez Espinoza fue reconocido por mantener vivo el tradicional oficio de elaborar carbón.

La comuna de Retiro vivió una jornada llena de emociones y tradiciones al conmemorar su 133º aniversario, con actividades que destacaron el espíritu comunitario y la rica identidad cultural de esta tierra del Maule.

Las celebraciones comenzaron con un solemne Tedeum de Acción de Gracias en la Parroquia San Ramón de Retiro, un espacio de reflexión y gratitud que reunió a vecinos y autoridades en un ambiente de unidad y fe. Posteriormente, tuvo lugar la ceremonia oficial del aniversario en el recinto municipal, donde se dieron cita autoridades comunales, provinciales, regionales y nacionales para ser parte de esta importante conmemoración.

Durante la ceremonia, se entregaron reconocimientos a vecinos que, con sus oficios, han contribuido al desarrollo y conservación de tradiciones en la comuna. Entre los homenajeados se destacaron don Luis Alberto Cofré Brunet, reparador de relojes con más de 40 años de oficio; doña Jovita de las Mercedes Valladares Vallejos, partera del sector Higuerrilla; y don Miguel Henríquez Espinoza, carbonero de Villa Seca, quien mantiene vivo el oficio tradicional de elaborar carbón.

**ALCALDE**

El alcalde Rafael Ramírez Parra ofreció un emotivo discurso unificador y lleno de esperanza, destacando las fortalezas de Retiro y sus vecinos, al tiempo que prometió una gestión moderna e innovadora, siempre

cercana a la comunidad. Invitó a todos los habitantes a sumarse al desafío de llevar a la comuna al siguiente nivel, con obras que enorgullecen y fortalezcan su desarrollo social y estructural.

La ceremonia culminó con un despliegue cultural y gastronómico, que puso en valor las tradiciones locales.

Los asistentes pudieron degustar comidas típicas representativas de los diversos sectores de la comuna, disfrutaron de una obra teatral circense que encantó a grandes y chicos, y cerraron la jornada al ritmo vibrante de un grupo ranchero, celebrando con alegría este hito tan significativo para la comunidad.



Luis Alberto Cofré Brunet recibió un reconocimiento por haber dedicado más de 40 años a la reparación de relojes.